



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 31 mai 2010

---

## Toujours conserver l'espoir, malgré l'inacceptable

---

Nous avons appris dans la presse que les forces armées israéliennes ont arraisonné, dans les eaux internationales, un navire affrété à des fins humanitaires et qui faisait route vers la bande de Gaza.

Quelque soit la nature du conflit qui oppose Israël à la Palestine, et quelque puisse être l'issue de cette guerre fratricide, il s'agit d'un acte illégal, inhumain et que je condamne tout à fait.

Rien ne justifie de priver de l'aide internationale des populations qui sont victimes d'un conflit qui s'enlise. Rien ne justifie que 19 hommes et femmes ayant fait le choix de participer à cette mission humanitaire y ait perdu leurs vies. Par nature, l'aide humanitaire, et singulièrement l'aide alimentaire, ne saurait être tenue à respecter le blocus imposé par le gouvernement israélien. J'y vois l'une des conditions de la paix.

Mais malgré le désespoir que suscite cette triste démonstration de force, il subsiste des raisons d'espérer. Par un appel à la raison à l'adresse du gouvernement d'Israël, une partie de la diaspora juive européenne a ouvertement pris ses distances avec les actes comparables au drame d'hier, et la gestion du conflit par l'actuel gouvernement israélien.

Selon Yogi Sari, ancien député travailliste, cette prise de position est un « *acte d'amour envers Israël* » : « *les meilleurs amis d'Israël ne sont pas forcément ceux qui refusent de critiquer sa politique...* » Dans cet appel, les signataires appellent les Etats-Unis et l'Europe à imposer la paix. Cet appel, je le vois comme une espérance, qui redonne du sens à la vision d'une paix possible.

Jean-Claude Villemain  
Maire de Creil  
Conseiller général de l'Oise

Contact :                    Stéphanie POISSON                    03.44.29.50.58                    stephanie.poisson@mairie-creil.fr

**C'est maintenant !**  
www.mairie-creil.fr

LA VILLE  
**CREIL**  
OISEPICARDIE